

Birmenstorf, 01. September 2022

Medienmitteilung

24. Messe Bauen+Wohnen, Messe Luzern

Energiekrise im kommenden Winter? Nicht mit uns!

Ein haushälterischer Umgang mit der Energie ist wichtig und unerlässlich, spart Geld und reduziert die Energieimporte. Doch wie kann ich Energie sparen und die Energieeffizienz erhöhen? Welche Möglichkeiten und Alternativen habe ich für ein erneuerbares und energieeffizientes Zuhause? Und wie gehe ich mit der aktuellen Energiesituation richtig um? Die Messe Bauen+Wohnen liefert Antworten und Lösungen.

Hauseigentümer, Bauinteressierte, Planer und Architekten erleben an der diesjährigen Messe in Luzern, innovative und nachhaltige Bau- und Wohntrends in den Bereichen Küchen und Bäder, Türen und Fenster, Innenausbau sowie Energie.

Aufgrund des wachsenden Informationsinteresses präsentiert der Kanton und die Stadt Luzern, zusammen mit den Energiefachstellen der Zentralschweizer Kantone und mit Partnern aus der Wirtschaft, die Sonderschau «Energie». Dem Besucher werden zahlreiche Möglichkeiten für ein erneuerbares und energieeffizientes Zuhause aufgezeigt. Neutrale Berater der öffentlichen Hand und fachspezifische Firmen geben unter anderem Auskünfte zum Heizersatz mit erneuerbaren Energien, zum Potenzial der Gebäudedämmung und zum optimalen Einsatz der Sonnenenergie. Des Weiteren informiert die Sonderschau über Förderprogramme, weiterführende Beratungsangebote, Gebäudestandards und Möglichkeiten der Finanzierung.

22. – 25. September 2022 | Messe Luzern | Do + Fr 10 – 18.30, Sa + So 10 – 17 | www.bautrends.ch

Kontakt

Christian Rudin, Messeleiter, crudin@fachmessen.ch
Sabrina Lüthy, Kommunikation, sluethy@fachmessen.ch
Telefon während der Messe 056 204 20 20

Messebilder und Logos auf www.messe-luzern.ch